



Arropan juezas del mundo a Piña...

Fuera de sí, ahora arremete sin escuchar siquiera...

En medio de una embestida sin precedentes, impulsada desde el más alto nivel del fracasado gobierno de la 4T en su contra, la ministra presidenta de la Suprema Corte, **Norma Lucía Piña Hernández**, viajó hasta Marrakech, Marruecos, para recibir el Premio de Derechos Humanos 2023 que le otorgó la Asociación Mundial de Mujeres Juezas (IAWJ), lo que aprovechó para refrendar la autonomía del Poder Judicial, cuya función jurisdiccional, dijo, no es otra que "asumir su papel de protección a los derechos humanos sin presiones ni condicionamientos, para que las democracias constitucionales se desempeñen libremente".

Nuestra única presión, aseguró ante un nutrido grupo de juzgadoras participantes en el 16º conferencia bianual, debe ser "cumplir y hacer cumplir las leyes fundamentales que nuestros países han decidido darse, así como los compromisos internacionales asumidos". Ahora mismo, "en momentos como los que vivimos en todas nuestras latitudes, ante la zozobra por la fragilidad de lo ganado... estamos haciendo un frente común con la defensa de la constitucionalidad democrática en nuestros países; por la defensa de la independencia y la autonomía judicial como baluartes de nuestras libertades", agregó.

La asignación del preciado galardón se dio merced a la nominación y el voto de las más de 10 mil 400 impartidoras de justicia, juezas integrantes y asociadas a la IAWJ en el menos 143 países.

Al margen de la importancia del premio –del que pudimos destacar que poco o nada se sabe en la tradicional Plaza de Santo Domingo capitalina, que fomenta el plagio y la ilegalidad amparados por el propio gobierno–, la recepción del mismo deberá dar paso a nuevas arremetidas contra el Poder Judicial que, guste o no, se ha convertido en una suerte de dique de contención difícil de superar por **Andrés Manuel López Obrador** y los suyos en el desfalleciente gobierno.

La ministra presidenta de la Suprema Corte recibió el Premio de Derechos Humanos 2023.



Consulte otras columnas del autor siguiendo este QR.

Hoy mismo, en el curso de las primeras horas del día, habrá evidencia sobrada de lo que aquí afirmamos...



ASTERISCOS

* No será poco, a decir verdad, lo este martes deberá explicar ante el Congreso el imponente **Juan Antonio Ferrer**, a quien bastaron tres años para desaparecer el funcional Seguro Popular y crear y destruir luego el inútil Insabi, dejando a más de 10 millones de mexicanos sin seguridad elemental y sin explicar cientos de millones de pesos. Ufff...

* Prácticamente solo en la puja por el gobierno de Coahuila, dado el enfrentamiento entre el *lópezobradorismo* y sus aliados, el aliancista **Manolo Jiménez** continúa su campaña de propuestas. Ayer, en Torreón, refrendó su compromiso de impulsar programas de salud y sociales que mejoren la calidad de vida de los adultos mayores. Bien...

* De llamar la atención, sin duda, la sorprendente recuperación que en los últimos meses viene mostrando el turismo procedente de Canadá a destinos nacionales. Sólo entre enero y abril, su número casi que se duplicó hacia el Caribe como resultado del trabajo de promoción que realiza la embajada a cargo del expriista y ahora *neomorenista* **Carlos Joaquín González**...

Veámonos el miércoles con otro asunto *De naturaleza política*.